

## Une maison des adolescents en banlieue parisienne

L'hôpital Avicenne de Bobigny (93) a inauguré le 20 octobre une maison pour accueillir les adolescents en souffrance, *Casita* (1), définie comme un « lieu d'accueil, de prévention, de soins, de formation et de recherche ». À l'initiative de cette création, le conseil général rappelle que l'offre de soins et l'équipement en psychiatrie en Seine-Saint-Denis sont nettement inférieurs au reste de la région Ile-de-France, alors que les moins de 20 ans représentent dans ce département 28% de la population. Ouverte depuis juin dernier et consacrée à l'accueil des 12-21 ans, *Casita* propose pour les adolescents un accompagnement social et éducatif en marge d'une prise en charge médicale, ou un accueil à temps partiel. Une équipe mobile peut se rendre auprès des jeunes qui sont hospitalisés, et le lieu fournit une quinzaine de consultations multidisciplinaires.

(1) *Maison des adolescents - Hôpital Avicenne - 125 rue de Stalingrad - 93000 Bobigny  
Tel. 01 48 95 73 01*